



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№16-3/317

*Enclosure:
as stated, on 14 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and, in accordance with the instructions of the Senior Officials Committee dated December 11, 2020, and on behalf of the CICA Chairmanship has the honour to forward herewith the Concept Paper and the draft Regulations of the CICA Think Tank Forum, elaborated after considering the Member States' comments. We kindly request to provide your proposals with regard to the draft Regulations by June 19, 2021.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 03 June 2021



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№16-3/317

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и, в соответствии с решением КСДЛ от 11 декабря 2020 года, имеет честь направить, от имени Председательства СВМДА, Концепцию и проект Положения о Форуме аналитических центров СВМДА, разработанные с учетом комментариев государств-членов. Просим предоставить ваши предложения к проекту упомянутого Положения в срок до 19 июня т.г.

*Приложение:
упомянутое, на 14 л.*

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Нур-Султан, 03 июня 2021 г.



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

CONCEPT PAPER
for the Regulations of the Think Tank Forum
of the Conference on Interaction and
Confidence Building Measures in Asia

The **Think Tank Forum** (Forum) was organized at the initiative of the People's Republic of China in 2014 within the framework of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) and coordinated by the Shanghai Institute for International Studies (SIIS).

Since 2014 the Chinese Think Tank has organized 8 meetings of the Forum. As practice has shown, thanks to the efforts of the SIIS, the Forum has become a platform for sharing opinions and finding solutions on further development of cooperation among the CICA Member States on specific confidence building measures.

In particular, at the last virtual round table on *"Asian Regional Security Cooperation in the context of the COVID-19 Pandemic: Situation and Response"*, which was held on December 21, 2020, experts and scientists from the CICA Member States exchanged views on the current situation and the impact of the pandemic on security in the world and, in particular, in the Asian region. Experts from China, India, Iran, Kazakhstan, Malaysia, Republic of Korea, Russian Federation and Uzbekistan actively participated in the round table.

On June 15, 2019, in his speech at the 5th CICA Summit, President of the Republic of Kazakhstan Kassym-Jomart Tokayev noted that the activities of the Conference needed to be supported by high-quality expertise in all dimensions. In this regard, he put forward the initiative to strengthen the capacity of the CICA think tanks by transforming them into a permanent dialogue platform.

On November 5, 2020, the CICA Secretariat sent to the Member States a non-paper prepared by the Chairmanship (the Republic of Kazakhstan) on the transformation of the CICA Think Tank Forum into a permanent platform.

The following key proposals were identified in that document:

- The Forum should include at least one think tank from each Member State;
- The Forum's scope of activities should correspond to CICA's key confidence building measures;
- Expert meetings should be held on a regular basis, but at least once a year.

On December 11, 2020, the CICA Senior Officials Committee decided to hold meetings of the Think Tank Forum on a regular basis (*Item 7 of Decisions of SOC dated 11 December 2020*).

The transformation of the Forum into a permanent platform requires regulations on its activities, goals, structure and modalities, that is why the corresponding draft Regulations of the CICA Think Tank Forum was prepared to consolidate the status of the Forum as an advisory body of CICA, established for information and analytical support of CICA and to develop interaction among think tanks and research institutions of the CICA Member States.

It is proposed to establish the following **goals and objectives of the Forum**:

- To provide information and analytical support to the activities of CICA, including through the preparation of analytical, research and projection reports, publications and other materials on CICA related issues.
- To develop cooperation among think tanks, research and educational institutions of the Member States on CICA related issues, including through joint research activities and exchange of experience and research materials.
- To hold forums, conferences, workshops, round tables and other events on CICA related matters.
- To promote the establishment and development of contacts, information exchange and cooperation between scientists and experts of the Member States in all dimensions within the framework of CICA.
- To publish materials on research and analytical activities and materials of events held under the auspices of the Forum.
- Other objectives as may be identified by the CICA Member States.

According to the draft Regulations, the Forum will consist of one high-profile think tank or research institution from each CICA Member State, which is appointed by the Member State and referred to as a Member of the Forum. At the same time, Member States will be able to send additional think tanks or research institutions for permanent or temporary participation in the Forum.

The Chair of the Forum will be appointed by the CICA Chairmanship from among the Members of the Forum, and will organize the meetings of the Forum, provide overall coordination and manage the activities of the Forum. The Chair of the Forum shall be assisted in its work by the co-Chairs

of the Forum. The co-Chairs of the Forum shall be the Members of the Forum from the Member States of the Human Dimension Coordinators and Co-Coordiators.

The CICA Secretariat will act as a Secretariat for the Forum. Meetings of the Forum will be held on a regular basis, at least once a year, and convened by the Chair of the Forum in consultation with the CICA Chairmanship.

The activities of the Forum are proposed to be organized within the framework of an annual action plan, which will be developed and agreed upon by the Forum Members under the coordination of the Chair of the Forum and approved by the Senior Officials Committee (SOC). The publication of materials produced by the Forum under the auspices of CICA will be subject to the approval by the SOC.

The adoption of these Regulations will create the necessary regulatory framework for the activities of the Forum, which will acquire the status of CICA institution and provide continuous information and analytical support for the interaction of the CICA Member States.

КОНЦЕПЦИЯ

Положения о Форуме аналитических центров Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии

По инициативе Китайской Народной Республики в 2014 году в рамках Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) был организован **Форум аналитических центров** (Форум), координатором которого выступил Шанхайский институт международных исследований (ШИМИ).

С 2014 года по настоящее время китайским институтом было организовано 8 заседаний Форума. Как показала практика, благодаря усилиям ШИМИ, Форум стал площадкой для поиска мнений и решений о том, как улучшить сотрудничество между государствами-членами СВМДА по конкретным мерам доверия.

В частности, на последнем круглом столе, на тему *«Азиатское сотрудничество в сфере региональной безопасности в контексте пандемии Covid-19: состояние и ответы»*, который состоялся 21 декабря 2020 года в онлайн формате, эксперты и ученые государств-членов СВМДА обменялись мнениями по текущей ситуации и влиянию пандемии на ситуацию в области безопасности в мире и, в частности, в регионе Азии. В работе круглого стола приняли активное участие эксперты Индии, Ирана, Казахстана, Китая, Малайзии, Республики Корея, Российской Федерации и Узбекистана.

15 июня 2019 года, в ходе выступления на V Саммите СВМДА, Президент Республики Казахстан Касым-Жомарт Токаев отметил, что актуальной темой взаимодействия является налаживание качественного экспертного сопровождения работы Совещания во всех его измерениях. В этой связи, он выступил с инициативой усилить потенциал аналитических центров СВМДА путем их преобразования в постоянно действующую диалоговую платформу.

5 ноября 2020 года Секретариат СВМДА направил государствам-членам подготовленную Председательством (Республикой Казахстан) поп-рарег «О трансформации Форума аналитических центров СВМДА в постоянно действующую платформу».

В данном документе были указаны следующие ключевые предложения:

- в состав Форума должны входить не менее одного аналитического центра от каждого государства-члена;

- направления работы Форума должны соответствовать ключевым Мерам доверия СВМДА;
- встречи экспертов должны проводиться на постоянной основе, но не реже 1 раза в год.

11 декабря 2020 года Комитет старших должностных лиц СВМДА решил проводить заседания Форума аналитических центров на регулярной основе (пп.iii п.7 Решений КСДЛ от 11.12.20г.).

Преобразование Форума в постоянно действующую площадку требует регулирования его деятельности, целей, структуры и методов работы, в связи с чем был подготовлен проект Положения о Форуме аналитических центров СВМДА, в котором предлагается закрепить статус Форума в качестве консультативного органа СВМДА, созданного для информационно-аналитической поддержки СВМДА и развития взаимодействия между аналитическими центрами и научно-исследовательскими учреждениями государств-членов СВМДА.

Предлагается закрепить следующие **цели и задачи Форума**:

- Оказание информационно-аналитической поддержки деятельности СВМДА, в том числе путем подготовки аналитических, научно-исследовательских и прогнозных докладов, публикаций и других материалов по вопросам, касающимся СВМДА.
- Развитие взаимодействия между аналитическими, научно-исследовательскими и образовательными учреждениями государств-членов по вопросам СВМДА, в том числе путем проведения совместной исследовательской деятельности и обмена опытом и материалами исследований.
- Проведение форумов, конференций, семинаров, круглых столов и других мероприятий по темам, касающимся СВМДА.
- Содействие установлению и развитию контактов, обмену информацией и сотрудничеству между учеными и экспертами государств-участников во всех измерениях взаимодействия в рамках СВМДА.
- Публикация материалов научно-исследовательской и аналитической деятельности и материалов мероприятий, проведенных под эгидой Форума.
- Другие задачи, которые могут быть поставлены государствами-членами СВМДА.

Согласно проекту Положения, в состав Форума будут входить по одному авторитетному аналитическому центру или научно-исследовательскому учреждению от каждого государства-члена СВМДА, который назначается государством-членом и именуется Членом Форума. При этом, государства-члены смогут направить как для постоянного, так и для временного участия в работе Форума дополнительное количество аналитических центров или научно-исследовательских учреждений.

Председатель Форума назначается Председательством СВМДА из числа Членов Форума, и будет осуществлять организацию заседаний Форума, общую координацию и руководство работой Форума. Председателю Форума в его работе будут оказывать содействие со-председатели Форума, которые будут из числа Членов Форума от государств-членов координаторов и со-координаторов в области человеческого измерения.

Секретариат СВМДА будет выполнять функции Секретариата Форума. Заседания Форума будут проводиться на регулярной основе, не менее одного раза в год, и будут созываться Председателем Форума по согласованию с Председательством СВМДА.

Деятельность Форума предлагается строить в рамках ежегодного плана работы, который будет разрабатываться и согласовываться Членами Форума под координацией Председателя Форума и утверждаться Комитетом старших должностных лиц. Публикация материалов, произведенных Форумом под эгидой СВМДА, будет подлежать утверждению КСДЛ.

Принятие данного положения позволит создать необходимую регламентирующую основу деятельности Форума, который приобретет статус института СВМДА и обеспечит постоянную информационно-аналитическую поддержку взаимодействию государств-членов СВМДА.
